

# 学校だより



津市立楡形小学校  
R3.9.1発行  
第7号 文責：校長



## 2学期もよろしくお願いたします



9月1日(水)、楡形小学校は、2名の転出と1名の転入生を迎え、60名での2学期のスタートとなりました。休み中、事故なく子どもたちが安全に過ごせ元気な姿が学校に戻ってきたことを大変嬉しく思います。夏休み中も保護者、地域の皆様方に見守っていただいていたおかげです。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の変異株が三重県や津市でも拡大し、8月20日(金)から「まん延防止等重点措置」が、8月27日(金)からは「緊急事態宣言」が三重県にも適用されました。このような状況を受けて、8月末に実施予定だった子どもたちの学習会やPTA奉仕作業を急遽中止させていただきました。子どもたちや保護者の皆様、地域の方々には準備していただいていたのに、ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。また、保護者の皆様には、9月1日(水)からのことに関わって、マチコミメールでたくさん連絡をさせていただきました。感染を拡大させないため、命と安全を守ることを最優先としながら、子どもたち一人一人の居場所を保障するために、何とぞご理解いただきますよう、よろしくお願いたします。

始業式は、感染症と熱中症予防のために、各教室でZoomを使って行いました。私からは、2学期からも自分の命、大切な人の命を守るために、しっかりと手を洗うこと、正しくマスクをつけること、人との距離をとることや教室の換気をする、加えて熱中症を予防するために、水分をこまめにとること、息苦しさを感したら人との距離をとってマスクを外すこと、マスクを外したときは話をしないこと等を話しました。また、誰か新型コロナウイルスに感染したり濃厚接触者になったりしてもおかしくない今の状況で、感染した人や濃厚接触者になった人たちが一番つらい苦しい思いをします。そのときに、不確かな情報を流したり、詮索してうわさしたりするのはよくありません。自分が当事者になったときに周りの人のどんな言葉や行動に安心できるのか考え、温かい言葉を発することや行動ができるようになろう、2学期も楡形小学校のみんなでお互いの様子をしっかりとみながら助け合って過ごそう、困ったことや悩んでいること不安に思うことがあったら担任の先生や周りにいる先生たちに相談しよう、みんなで知恵を出し合い感染症が広がらない行動をしながらコロナ禍でも充実した2学期にしていこうと話しました。

子どもたちが充実した学校生活を送れるよう全ての職員が力を合わせて、授業中、休み時間、給食の時間等、それぞれ濃厚接触者となる場面を作らないように考え、学校として全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者や地域の皆様も、学校における感染拡大を防ぐため、ご理解とご協力・ご支援を賜りますよう、よろしくお願いたします。

本日配付の「ほけんだより」をご覧ください、今一度感染症対策についてご確認ください。

## タブレット端末等を活用した家庭学習について

9月2日(木)からタブレットの持ち帰りを始めます。タブレットを持ち帰り、学習用として家庭学習でご利用いただくために、以下のことをお願いたします。

- マチコミメールでもお知らせさせていただいたように、タブレットを持ち帰る前に「同意書」をご提出 いただきたいので、本日配付の「同意書」を、明日9月2日（木）に忘れずお子様に持たせてください。3日（金）に提出いただいた場合は、タブレットの持ち帰りは3日（金）からとなります。
- 「同意書」を提出いただくときに、お子様と一緒に『津市「タブレット端末活用のルール」』を読んで、個人情報の保護、人権侵害、著作権、安全性やネットワーク上のルールやマナーについて、話し合ってください。
- 各家庭でネットにつなげるためには、ネットワーク設定を家庭用に設定していただく必要があります。家庭での設定は、本日教育委員会から配付の「タブレット端末の持ち帰りにおける家庭用Wi-Fiへの接続について」の接続方法に沿って設定してください。お子様だけでは難しいと思いますので、お子様と一緒に設定をしてあげてください。
- ご家庭でのインターネット環境の整備が難しい場合には、学校にご相談ください。津市教育委員会からのモバイルルーター貸出の案内等をさせていただきます。
- 2日（木）からタブレットの持ち帰りを開始しますが、2日（木）と3日（金）は、ネット接続が上手くできるかどうかを試すための期間とします。タブレット、アダプターの持ち帰りや学校への持参、自宅でのタブレットを活用しての家庭学習については、各学年によって異なるため、各学年のたより等でご確認ください。
- ネット接続設定がうまくできない場合は、各担任に連絡帳等でお伝えください。
- 子どもたちは1学期からタブレットを授業で使って学習していますが、持ち帰っての学習は初めてのため、いろいろな不具合が出てくるのが予想されます。そのためにも2日（木）と3日（金）をお試し期間とし、一緒に考えて6日（月）からのオンライン学習に臨めるようにしていきたいと考えています。今後、タブレットの持ち帰り＝家庭での学習の道具として活用することが本格的に始まってくるとことや臨時休業等で自宅待機を余儀なくされた場合のオンライン学習が予想されます。そのためにも今回をいい機会だととらえて、担任もいろいろなことを試しながら取り組んでいきます。できる限りそれぞれのご家庭の事情に対応させていただきたいと思っております。ご心配なことはタブレットのことを含めて、ご相談ください。



## 新型コロナウイルス感染症の流行に伴うおもな行事の変更や中止について

9月当初の行事変更についてはマチコミでもお知らせしましたが、前回の学校だよりでお知らせした9月からの主な行事の変更・中止が決定したものをお知らせします。今後の状況等によっては、さらに中止や変更も考えられます。ご理解とご協力・ご支援を賜りますようお願いいたします。

- 夏休み作品展：見学は時間を決めて学年ごとに児童のみとする
- 津市教育科学展・津市社会科展：津リージョンプラザでの展示は中止  
校内の夏休み作品展の中で入選作品が分かるように紹介する
- 9月の児童集会：中止
- 3年社会見学：延期
- 6年修学旅行：9月16・17日から延期⇒11月19日（金）20日（土）の実施に向けて調整中
- 津市中地区小中学校連合音楽会：中止